



30 Jahre Riederinger Musikanten – CD-Vorstellung

Beitrag

Ein wieder einmal voll besetztes Festzelt, musikalische und kulinarische Genüsse und die Präsentation einer neuen CD zum Jubiläum „30 Jahre Riederinger Musikanten“ prägten einen Tag nach dem großen Trachtenfest des GTEV „Bachecker“ Hirsberg-Pietzing einen Unterhaltungsabend.

Eingangs freute sich namens der Riederinger Musikanten Josef Staber dass Festleiter Richard Mühlbauer nach seinem kurzfristigen Krankenhausaufenthalt wieder dabei sein konnte und die Jubiläumsmusik spielte zu Ehren der „Bachecker“ den „Bachecker Jubiläumsmarsch“. Zu den zahlreichen Gratulanten zählten an diesem Abend die Bürgermeister Christoph Vodermaier von Riedering und Alois Loferer von Bad Endorf sowie Marisa Steegmüller als Chefin von Flötzingerbräu. Für Festwirt Wolfgang Kirner war das Kesselfleischessen die vorletzte Veranstaltung im heurigen Festzelt- und Trachtensommer. „Wenn wir nach dem 15. August abgebaut und aufgeräumt haben, dann freue ich mich auf das Rosenheimer Herbstfest und dann schaue ich mir das Ganze von der anderen Seite an“ – so der Festwirt. Abwechselnd zu den Riederinger Musikanten spielte noch die Südtiroler Tanzmusik auf, so dass die Riederinger auch Gelegenheit hatten, sich selbst zu feiern. Die neue CD ist ab sofort erhältlich über die Seite www.riederinger-musikanten.de.

Fotos: Hötzelsperger – Eindrücke vom Jubiläums-Abend „30 Jahre Riederinger Musikanten









BIKE SALE



bikePARK
SAMDENBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bad Endorf
2. Bayern
3. CD
4. Chiemgau
5. Hirsberg-Pietzing
6. München-Oberbayern
7. Riedering
8. Riederlinger Musikanten
9. Rosenheim